

El Ayuntamiento ingresa en la Real Orden del Mérito Deportivo

El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte ha concedido al Ayuntamiento de Guadalajara el ingreso en la Real Orden del Mérito Deportivo, en la categoría de bronce, según la resolución publicada el pasado 12 de agosto, en el Boletín Oficial del Estado.

Se reconocen así “los méritos que concurren en el historial deportivo del Consistorio capitalino”. Para el Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, “este reconocimiento y el consiguiente ingreso en la Real Orden del Mérito Deportivo es un orgullo para el Ayuntamiento y para la ciudad en general.” Supone, en su opinión, “un reconocimiento a la apuesta por la Guadalajara deportiva que va, desde la mejora de las infraestructuras, al apoyo al deporte base, pasando por el apoyo incondicional a los equipos de alto nivel de la ciudad y en traer a Guadalajara eventos y competiciones deportivas de élite”.

Esta distinción es “un nuevo aliciente” para seguir en la línea de trabajo en materia deportiva del equipo de Gobierno, que incluye la gran apuesta por el deporte - valor de formación y educación para los más jóvenes- y la creación y consolidación de instalaciones de gran nivel, aptas para la competición de equipos y deportistas de las más altas categorías, la organización de grandes eventos deportivos y la consolidación de la



La capital organiza de manera continuada eventos deportivos./G30D

marca Guadalajara deportiva como fuente de promoción turística y económica”, entre otras acciones”.

Guadalajara es desde hace unos años sede permanente de selecciones internacionales

que acuden a nuestra ciudad a preparar sus competiciones nacionales e internacionales y cuenta con una infraestructura adecuada para la celebración de campeonatos internacionales de distintas especialidades.

Tenis y pádel, protagonistas durante las Ferias y Fiestas

El Torneo de Pádel se celebra entre el 18 y el 21 de septiembre

Ya se ha disputado la final del XVIII Open de Tenis “Ciudad de Guadalajara”, Trofeo Virgen de la Antigua, Memorial Nacho Estrada en las instalaciones municipales de la Ciudad de la Raqueta. El último encuentro se resolvió en dos set con el resultado de 7-6 y 6-1. Finalmente, Samuel Arauzo se alzó con la victoria, quedando en segunda posición Jorge Hernando. Este año, como novedad, el tenis no coincide con el trofeo de Pádel, que tendrá lugar del 18 al 21 de septiembre, y que cumple su novena edición. En relación a este torneo, habrá tres categorías: absoluta masculina, absoluta femenina y veteranos de más de 45 años. Toda la información relativa a este Torneo de Pádel puede consultarse en la página web www.puntodeset.com.



Entrega de trofeos./G30D

La Supercopa de balonmano femenino, en Guadalajara

El mejor balonmano femenino nacional se vivirá en el Palacio Multiusos de Aguas Vivas, con la celebración de la Supercopa de España. El partido tendrá lugar este sábado 6 de septiembre a partir de las 12.30 horas y será disputado por el Balonmano Bera Bera de San Sebastián y por el Recasa Gran Canaria.

Las vascas buscan revalidar el título que ya consiguieron el curso pasado, muestra de su hegemonía de los últimos años, mientras que las insulares persiguen poder alzar este trofeo por primera vez en toda su historia.